

勝高だより 10月号



第58号 平成21年10月29日発行

岡山県立勝山高等学校 広報誌

TEL (0867) 44 - 2628

FAX (0867) 44 - 4730

学校ホームページ

<http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp>

インフルエンザ注意報!

新型インフルエンザの感染がまた拡大しています。
感染予防をしっかりと行いましょう。

【感染の予防法】

手洗い・うがいをしっかりとる。

十分な栄養と休養をとる。

部屋の換気を行う。(教室では休み時間毎に行う)

咳やくしゃみが出るときは、他の人にうつさないた
めにマスクの着用を心掛けましょう!



清掃奉仕活動



地域を愛する者よ、この指とまれ



10月16日(金)、岡山県事業の「おかやまアダ
プト推進事業」の一環として、清掃奉仕活動を行いま
した。ポスターなどで参加者を募集したところ、生徒
にとっては恒例行事とはいえ、テスト最終日の放課後
にもかかわらず約150名の生徒が部活動の合間をぬっ
て参加しました。今回3年生は進路実現に向けての学
習のために参加できなかったものの、1、2年生の後
輩達が先輩の分までと頑張っていました。



11月の行事予定

- 1(日) 進研記述模試 普
もみじ祭 商
- 2(月) 漢字テスト
国際理解講演会 (一般公開行事)
- 6(金) 学校開放日「勝高へおいでんせえ」
プロジェクトK(仕事の達人講座)
(一般公開行事)
- 7(土) 土曜日学習 進研マーク模試
- 8(日) 進研マーク模試
全商珠算電卓検定
- 10(火) 中高合同あいさつ運動
- 12(木) 第3回校内実力テスト
カウンセラー来校
- 13(金) 第3回校内実力テスト
- 14(土) 土曜日学習
- 15(日) 日商簿記検定
- 21(土) 代ゼミマーク模試 普
保護者対象進路説明会
- 22(日) 代ゼミマーク模試 普
全商ワープロ検定

11月6日(金)は「おかやま教育の日」関連事業である「勝高へおいでんせえ」の日で、1日学校開放をします。午後には「プロジェクトK(仕事の達人講座)」を行います。ぜひ、勝高へおいでんせえ
11月2日(月)の午後から行う「国際理解講演会」も一般公開していますので、ぜひお越し下さい。



ワンダーフォーゲル部 中国大会出場

ワンダーフォーゲル部 4名が 9月 18日～20日に、後山（西粟倉村：岡山県最高峰）一帯で行われた岡山県予選で見事優勝し、中国大会への切符を手に入れました。大会では 20 kg弱のザックを背負いながら 15 km前後の山道を歩き、途中にあるポイントを地図に記入したり、テント設営や天気図の作成や予報、救急知識や山域の様子などをテストされていく中で競われます。

中国大会は 10月 30日～11月 1日に、寂地山（山口県岩国市）一帯で行われます。岡山県代表として優勝を目指し、さらには来年のインターハイ優勝へ向けて頑張ってもらいたいものです。

10月 19日(月)、2年生は、東森二三子先生においでいただいて、性教育講演会を行いました。内容は、エイズなどの性感染症や命の大切さについて、自分を命の大切さや他人の命の大切さを生徒と同年齢の人の具体例を踏まえて話をさせていただきました。

2年生 性教育講演会



3年生 性教育講演会



10月 26日(月)、3年生は、田中助産師においでいただいて、性教育講演会を行いました。内容は、精神面から見つめる「生」に関して、そしてビデオや写真等映像を使用して「出産」までの大変さ、「赤ん坊」の可愛さ、成長などを見せていただきました。

球技大会

10月 28日(水) 秋はハンドボール



晴れやかな天候の中、力いっぱい競技している生徒たちには熱気があふれていました。各クラス男女 1～3チーム編成し、学年ごとのトーナメント戦を行いました。生徒も教員も一緒になったので、活気あふれる試合で、得点のたびに一喜一憂していました。各学年、体育の授業での練習成果を精一杯に出して、迫力ある試合を展開していました。試合結果は次の通りです。

総合順位 1位

1年生	13	HR
2年生	21	HR
3年生	31	HR

